

 <p>Landesmuseum Württemberg [CC BY-SA]</p>	<p>Objekt: Taler Philipps II. von Spanien</p> <p>Museum: Landesmuseum Württemberg Schillerplatz 6 70173 Stuttgart 0711 89 535 111 digital@landesmuseum-stuttgart.de</p> <p>Sammlung: Münzkabinett, Kunst- und Kulturgeschichtliche Sammlungen</p> <p>Inventarnummer: MK 7232-117</p>
--	---

Beschreibung

Der sog. Philippsgroschen, der 1562 in Antwerpen geprägt wurde, trägt auf seiner Vorderseite das Porträt König Philipps II. von Spanien und auf seiner Rückseite das gekrönte Wappen vor einem Blumenkreuz. Diese Münze gehört zum Fund von Oberurbach, der nach 1630 verborgen und um 1930 wiedergefunden wurde. Die Erfassung dieser Münze wurde durch den Numismatischen Verbund in Baden-Württemberg (NV BW) ermöglicht.

Grunddaten

Material/Technik:	Silber, geprägt
Maße:	Durchmesser: 42,7 mm, Gewicht: 33,63 g, Stempelstellung: 7h

Ereignisse

Hergestellt	wann	1562
	wer	
Gefunden	wo	Antwerpen
	wann	
Beauftragt	wer	Oberurbach
	wann	
	wer	Philipp II. von Spanien (1527-1598)
	wo	Spanien

Schlagworte

- Fundmünze
- Münze
- Zahlungsmittel

Literatur

- Delmonte, A. (1967): Le Benelux d'argent: écus, demi-écus, quart décus et monnaies obsidionales frappées dans les territoires composant les anciens Pays-Bas septentrionaux et méridionaux. Amsterdam, Nr. 15